

Depuis mars 2020, la Réunion vit un terrible cauchemar à cause de ce virus qui s'appelle « coronavirus ». On est obligé de rester à la maison pour cause de confinement. L'école se fait à la maison. C'est compliqué pour les parents qui doivent être en même temps professeur, cuisinière...

Il vaut mieux que tout rentre dans l'ordre pour que la vie reprenne son cours...

Moulougain

*Le coronavirus est une maladie qui vient de Chine de la ville de Wuhan. Des rumeurs disent que cette maladie vient d'une personne qui aurait mangé une chauve-souris...*

*Voilà pourquoi aujourd'hui on est tous confinés !*

*Cette situation a changé notre vie : je ne peux plus voir mes amis, on ne peut plus voyager, on ne peut plus se déplacer...*

*On est comme en prison ! Grégory*

*Ce qui désole le plus c'est que même lorsqu'on va sortir de ce confinement, on ne retrouvera pas le monde d'avant ! On va devoir vivre avec ça pendant encore longtemps... On devra intégrer les gestes barrières : la distanciation sociale, le port des masques, se laver les mains... Et lorsqu'on aura le moindre symptôme, se poser la question : c'est lui ?*

*Pascale*